

SEGÚN AFIRMA JUAN JOSÉ RODRÍGUEZ SENDÍN, PRESIDENTE DE LA OMC

Los médicos acumulan hasta 40 contratos al año

Considera que es una consecuencia de las malas retribuciones de los puestos de trabajo

Martes, 17 de noviembre de 2015, a las 11:52

Redacción. Madrid

La mala retribución de los puestos de trabajo genera que los médicos acumulen hasta 40 contratos de trabajo en un año. Así lo considera el presidente de la Organización Médica Colegial (OMC), Juan José Rodríguez Sendín, quien también ha denunciado la situación de precariedad en los contratos ofrecidos.

“Cuando un puesto en un centro de salud es ocupado en un año por seis o siete médicos diferentes no sólo se pierde la calidad y la relación médico-paciente, sino que el funcionamiento de este puesto no es el mismo”. “Cuando con la continuidad y estabilidad garantiza tanto la longitudinal como la transversalidad de la atención, cuestiones claves en Atención Primaria”, agrega Sendín. En este sentido, apunta que las rentas de trabajo están siendo afectadas por los 10.000 millones de euros que se han recortado en Sanidad.



El presidente de la OMC, Juan José Rodríguez Sendín.

Aunque ha apuntado que algunas autonomías están más afectadas que otras, cree que el recorte atenta contra la calidad del servicio. “Debe haber un nuevo planteamiento para renegociarlo con Europa, de otra manera, resultará muy difícil que la calidad sea la misma que hasta ahora”, ha asegurado en el coloquio organizado por la Fundación para la investigación en Salud (Fuinsa), ‘La influencia de la Sanidad en la intención de voto’.

Según explica el presidente de la OMC, España ya está en una situación complicada en términos de calidad, ubicándose entre los “cuatro o cinco países con graves problemas para ofrecer una atención sanitaria de calidad”. De ahí, que considere que “el tratado de Maastricht resulta una broma, puesto que resulta imposible que puedan seguir ofreciendo similar atención sanitaria que otros países vecinos que realizan una inversión sanitaria claramente superior”.

Sendín ha insistido en que un deterioro en el servicio sanitario podría hacer perder votos a los partidos políticos, postura que ha respaldado Rodrigo Gutiérrez, director general de Calidad y Humanización de la Asistencia de la Consejería de Salud de Castilla-La Mancha. Sin embargo, José María Alonso, secretario primero de la Comisión de Sanidad y Servicios Sociales del Grupo Popular, ha abogado por “un pacto sanitario deslindado de la lucha partidista instalada en nuestro país”.

Susana Gaspar, responsable de Sanidad de Ciudadanos, ha considerado que la clave está en una política basada en el consenso de la mayoría tanto político como social y ha recordado que “el dinero que invertimos en Sanidad, no es un gasto, es una inversión, y

eso es lo fundamental”.

Por su parte, Antonio Bernal, presidente de la Alianza General de Pacientes (AGP), que los ciudadanos más que confiar en los programas electorales, valoran los resultados obtenidos, por lo que “se castiga más aquello que ha ocurrido que las propuestas que hacen en el periodo electoral los distintos partidos”.